

Brauner: 15 Jahre erfolgreiche Wiener Frauenpolitik!

OTS014 5 II 0487 DSW0001

09.Mär 08

SPÖ/Wien/Brauner/Kotsch/Frauen/Frauentag/Veranstaltung

Brauner: 15 Jahre erfolgreiche Wiener Frauenpolitik!

Utl.: Das ega feierte am Samstag Geburtstag und den Frauentag =

Wien (SPW) - Ein rauschendes Fest mit vielen kulturellen Höhepunkten fand am gestrigen Frauentag, dem 8. März 2007 im ega in der Windmühlgasse 26 statt. Unter dem Motto "Spielmacherinnen für Wien" wurde nicht nur der 100. Tag der Frauen geehrt, sondern auch auf 15 Jahre ega angestoßen. Vizebürgermeisterin und Vorsitzende der Wiener SPÖ-Frauen, Vizebürgermeisterin Renate Brauner zeigte sich bezüglich des Erfolges des Frauenzentrums bestätigt: "Dieses Geburtstagsfest steht auch für 15 erfolgreiche Jahre der Wiener Frauenpolitik!"****

Viele BesucherInnen genossen ein buntes Rahmenprogramm, das ab 16.00 Uhr für festliche Stimmung sorgte. So heizten nicht nur die Wiener Damenkapelle "Ensemble Ortner" den zahlreichen Gästen ein, sondern auch die Kabarettistin Andrea Händler begeisterte mit ihrem neuen Programm "Einsendeschluss". Um 18.00 Uhr ließen Stadträtin Renate Brauner, die Frauensekretärin der Wiener SPÖ, LAbg. Nicole Krotsch, Kabarettistin Andrea Händler, Kommunikationstrainerin Gerda Miggitsch und Architektin Birgit Trenkwalder 15 Jahre ega Revue passieren. Dabei erinnerte sich Brauner als Gründerin des Frauenzentrums an die Anfangsjahre: "Es fehlte in dieser Stadt an Raum für Frauen, um sich weiterzubilden, sich zu stärken, Netzwerke bilden und Feste feiern zu können. Das war vor 15 Jahren keine Selbstverständlichkeit. Umso wichtiger ist das ega heute für die Frauen und die Sozialdemokratie. Denn diese Partei ist und bleibt DIE Partei, in der die Frauen am besten vertreten sind."

Auch Krotsch betonte, wie wichtig diese Institution für Wien sei: "Das ega ist ein Ort der Begegnung, der Kommunikation und der Kultur von und für Frauen. Und wir brauchen es, denn es ist wichtig, Frauen einen Raum zu geben, um sich präsentieren zu können. Außerdem werden sie durch Seminare gestärkt, um ein selbstbestimmtes und freies Leben führen zu können. Und das ist es, was wir hier in Wien erreichen wollen."

Andrea Händler war eine der ersten KünstlerInnen, die im ega auftraten und stellte fest, dass so ein schöner Spielort nicht selbstverständlich sei. Brauner betonte darüber hinaus, dass das ega für 15 erfolgreiche Jahre der Wiener Frauenpolitik stehe: "In all diesen Jahren ist eine Menge erreicht worden. Zum Beispiel die Quotenregelung, das Wegweisereicht oder der Ausbau des Gewaltschutznetzes. Darüber hinaus ist die Frauenerwerbsquote in Wien mit 76 Prozent genauso hoch wie die der Männer und liegt damit deutlich höher als im Rest Österreichs!"

Nach einem spannenden Talk wurde der Geburtstag gebührend mit einer großen Torte gefeiert. Prominente Gäste wie Frauenstadträtin Sandra Frauenberger, der Klubchef der Wiener SPÖ, Christian Oxonitsch, NAbg. Laura Rudas, NAbg. Petra Bayr oder LAbg. Nurten Yilmaz und viele weitere Freunde und WeggefährtInnen amüsierten sich bei einem abwechslungsreichen Abendprogramm. Die Ausstellung der Künstlerinnen "Artlchoke", sowie ein stimmungsgeladener Auftritt der "Rounder

Girls" und der Elektropop-Sängerin Barca Baxant rundeten den Frauentag ab. Bis in die Morgenstunden tanzten die BesucherInnen noch mit DJane Vee und ließen ein rundum gelungenes Fest gebührend ausklingen. (Schluss) nk

Rückfragehinweis:

Pressedienst der SPÖ-Wien

Tel.: ++43/ 01/ 53 427-222

<mailto:wien.presse@spoe.at>

<http://www.wien.spoe.at>